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据新华社电 国际奥委会
执委会 24 日就深陷兴奋剂丑
闻的俄罗斯是否可参加里约奥
运做出 5 点决定，表示满足特
定条件后俄罗斯运动员可参加
里约奥运会。

1.国际奥委会不接受任何
俄罗斯运动员参加 2016 年里
约奥运会，除非该运动员能够
满足以下条件。

2.只有运动员能够提供证
据，满足其本人所属的国际单
项体育联合会的以下条件，报
名参赛才能被国际奥委会接受。

相应国际单项体育联合会
在考核俄罗斯运动员参赛资格

时，要遵守《世界反兴奋剂条
例》及 6 月 21 日奥林匹克峰会
达成的原则。

国内兴奋剂检测没有出现
阳性，不能被国际单项体育联
合会视为充分条件。国际单项
体育联合会应对每个运动员的
兴奋剂记录进行个案分析，要
考虑可靠的、足够数量的国际
检测以及该运动员项目的具体
情况和规则，确保公平竞赛。

国际单项体育联合会要认
真分析“独立个人报告”中包含
的信息，并向 WADA 索要涉事
运动员的姓名及相关国家单项
体育联合会的信息。报告中提

到的任何人，不管是运动员还
是官员或者是会员协会，他们
奥运会的报名或注册，都不应
被接受。

国际单项体育联合会要根
据他们自己的规定来作出是否
对整个国家单项体育联合会进
行处罚的决定。

3.俄罗斯奥委会不允许为
任何曾经受到过兴奋剂处罚的
运动员报名参加里约奥运会，
即使该运动员禁赛期已满。

4.只有单项体育联合会满
意运动员提供的证据，这些证
据满足以上第 2 条和第 3 条的
条件，且得到由国际体育仲裁
法庭理事会（ICAS）成员从CAS
仲裁员中指定的一名独立于里
约奥运会任何体育组织的专家
的支持，国际奥委会才接受俄奥
委会对该运动员的报名。

5.最终被国际奥委会接受
报名的俄运动员将接受由相应
国际单项体育联合会和WADA
组织的严格的额外的赛外检
查。任何对赛外检查不配合将
直接导致身份卡吊销。

昨日国际奥委会主席巴赫
表示：“我们关心的是个体运动
员的合法权益，对于俄罗斯体
坛大规模服用兴奋剂问题，个
体运动员不应该为此负责，也
不应该为此受到惩罚。我们要
保护所有清白运动员，我们的
决定不可能让人人满意。”

本报讯 25 日，在广州小榄
中国毽球培训中心举办的首届亚
洲毽球赛落幕。首次派队参加大
赛的郑州毽球协会代表队最终在
男子团体赛决赛中获得第四名。
男子双人赛最终获得第七名。

首次参加大赛的郑州男队，
在首日比赛中连胜两场。在第
二比赛日的比赛中再连胜两场
以小组第一身份挺进四强。在
复赛中，面对世界冠军中国队，
虽拼尽全力，但还是败下阵来。
队员们赛后说虽输了球，但能在
大赛中和世界一流水平的国字

号球队交手学到了很多。
郑州队领队周凤英介绍，这

次来参加亚洲赛，就是要通过比
赛淬炼队伍，交流学习。几天的
比赛下来，从运动员到教练员都
在努力寻找自身的不足和差距。

郑州市毽球协会龙同胜对
本次大赛郑州队取得的成绩表
示满意，他说，没想到郑州男队
这么能拼，取得这么好的成绩。
不过在整体素质和团队竞技方
面，和先进强队差距还很大。这
次毽球协会首次组队参加大赛，
就是希望团队能开拓比赛视野，
学习先进技术。以后，协会还将
派出队伍参加大赛，提高全市的
竞技比赛水平。

记者了解到，我市以学校为
单位派队参加大赛的各队也都
取得了不错的战绩，郑州市六十
一中学在两个项目当中都取得
了突破，进入六强。
郑州晚报记者 王梓

据新华社电 距离里约奥
运会开幕越来越近了，奥组委
正在进行很多细节的最后调
整，然而开幕式到底什么样？
具体细节所有人都保密，不过

开幕式主管莱昂纳多·卡埃塔
诺昨日在接受采访时透露了一
点：在奥运历史上将首次有两
个圣火台，一个在开幕式举办
地马拉卡纳体育场，而另一个
位于市中心大教堂对面的港口
地区。

而圣火怎样点，卡埃塔诺
表示目前还没有决定。“我还不
知道，我们有用气球的方案，有
用射门的方案，但是还没有最
后官方确认的方案。”

最后，谁来点燃圣火？不
少人猜是巴西“球王”贝利。巴
西媒体已经得到消息，贝利将

肯定出席开幕式，但他会不会
是点燃圣火的那个人并没有官
方消息。支持贝利点燃圣火的
人认为，贝利并不在火炬传递
过程中的 1.2 万名火炬手名单
内，因此很有可能最后点燃圣
火，毕竟贝利是巴西体育最具
代表性的人物，在巴西全国和
世界上都有非常高的知名度；
但持相反意见的人认为，“球
王”并没有参加过任何奥运会
的比赛。

里约奥运会的开幕式将
于 8 月 5 日在马拉卡纳体育
场举行。

本报讯 从去年到今年，河
南足球事业发展基金会多次助
力新疆的校园足球，使众多少
数民族的孩子体会到了足球的
乐趣。

缘起：杨楠新疆之行

2015 春天，河南足球事业
发展基金会和中国足球国际交
流基金前往新疆进行了一系列
的公益活动，作为河南足球事
业发展基金会的理事长，杨楠
全程参加了这些活动。在为当
地小学捐建场地、捐赠足球训
练装备的同时，那里的孩子对
足球的热情也给杨楠留下了深
刻的印象。

建业队中现在的两名主力
队员买提江、外力都来自新疆，
他们也正是在杨楠主持建业俱
乐部工作时引进的。“新疆孩子
具备了踢好足球、成为职业球员
的潜力，他们只是需要更多机
会，需要更好的条件。”杨楠说。
正因为如此，杨楠一直对新疆足
球念念不忘。

亚足联讲师当信使
身为河南唯一的亚足联讲

师，曾经效力建业队的郝祺不仅和
杨楠私交很好，而且也同河南足球
事业发展基金会有着深度合作。

今年 5、6 月，郝祺连续受中
国足协的委派前往新疆，担任中
国足协 D 级教练员培训班的讲
师。从乌鲁木齐到库尔勒，郝祺
在为新疆的基层教练授课的同
时，总忘不了当地的孩子，每次他
都会带领自己的学员，走进当地
的中小学校园，和这里的孩子互
动，并手把手地向他们传授足球
技术，当然，也不会忘了将来自河
南足球事业发展基金会的足球等
礼物送到当地孩子的手中。

连续前往新疆，郝祺对当地
浓厚的足球氛围有了更深的体
会。在新疆的工作告一段落之后，
郝祺也把目光投向了自己周围。

“其实全国各地都一样，现在校园
足球广泛开展，最困扰各个学校的
就是师资力量，我们河南也一样，
我也希望自己能够给更多学校的
足球工作带来帮助。”郝祺说。

据河南足球事业发展基金
会负责人透露，基金会目前正在
筹划，邀请郝祺、赵辉等优秀教
练员，在郑州举办足球教练基础
培训班，让更多的基层教练受
益。这样的培训班此前曾在濮
阳成功举办，受到了当地学校和
老师的热烈欢迎。
郑州晚报记者 郭韬略

直
通 里 约

国际奥委会对俄罗斯做出5点决定

满足特定条件
方可“赴约”

河南足球事业发展基金会
情牵新疆足球

郑州毽球男队 亚洲赛拼进四强
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开幕式两个圣火台
里约奥运采用射门方式点火？


